

November 12, 2024

Potential Canada Post Strike And Impact On CPMA Payment Processing

We are closely monitoring the situation regarding the potential Canada Post strike, which may lead to disruptions in mail delivery. We understand that some of our members may be affected by this, and we want to ensure there are no interruptions to your CPMA membership benefits during this time. If your membership is currently due to renew, we strongly recommend utilizing our secure online payment system for credit card payments to avoid delays and ensure payments are made on time.

The Canadian Produce Marketing Association is committed to providing seamless service and support, and we encourage you to take action now to ensure your account remains up to date.

If you have any questions, contact Heather Urban, Director of Market Development, at hurban@cpma.ca.

Le 12 novembre 2024

Grève potentielle de Postes Canada et conséquences sur le traitement des paiements à l'ACDFL

Nous suivons de près la situation concernant l'éventuelle grève de Postes Canada, qui pourrait entraîner des perturbations dans la distribution du courrier. Nous comprenons que certains de nos membres puissent être affectés par cette situation et nous voulons nous assurer qu'il n'y a pas d'interruption des avantages liés à l'adhésion à l'ACDFL pendant cette période. Si votre adhésion doit être renouvelée, nous vous recommandons vivement d'utiliser notre système de paiement en ligne sécurisé pour les paiements par carte de crédit afin d'éviter les retards et de garantir que les paiements soient effectués à temps.

L'Association canadienne de la distribution de fruits et légumes s'engage à fournir un service et un soutien continus, et nous vous encourageons à prendre des mesures dès maintenant pour vous assurer que votre compte demeure à jour.

Pour toute question, vous pouvez communiquer avec Heather Urban, directrice, Développement de marché, à l'adresse hurban@cpma.ca.